

# イエス・キリストの十字架の愛

## — 受難週 —

2024年3月24日

Messenger 由利輝子 Director

Worship Leader Sumika

### 1. 受難週とは

イエス・キリストが、エルサエムに入城された後、十字架に架けられて死なれ、墓に葬られるまでの一週間を言います。

### 2. 私たち人間の罪は、どのようなものでしょうか？

罪の報酬は死です。

ローマ人への手紙 6章23節 a

律法によれば、ほとんどすべてのものは血によってきよめられます。

血を流すことがなければ、罪の赦しはありません。

へブル人への手紙 9章22節

### 3. なぜ血を注ぎ出すことがなければ、 罪の赦しがないのでしょうか？

実に、肉のいのちは血の中にある。

わたしは、祭壇の上であなたがたのたましいのために  
<sup>なだ</sup>宥めを行うよう、これをあなたがたに与えた。  
いのちとして<sup>なだ</sup>宥めを行うのは血である。

レビ記 17章 11節

血はいのちそのものであり、罪を償い、  
たましいを救う代償として祭壇にふりかけるものだからだ。

レビ記 17章 11節 LB

### 4. 旧約の時代には

祭壇の上に献げるべき物は次のとおりである。  
毎日絶やすことなく、一歳の雄の子羊二匹。  
朝、一匹の雄の子羊を献げ、  
夕暮れに、もう一匹の雄の子羊を献げる。

出エジプト記 29章 38～39節

## 5. 神様が与えてくださった 人間の罪を完全に赦す方法が 「イエス・キリストの十字架」

見よ。世の罪を取り除く神の子羊。

ヨハネの福音書 1章 29節 b

これは、預言者イザヤを通して語られたことが  
成就するためであった。

「彼は私たちのわずらいを担い、私たちの病を負った。」

マタイの福音書 8章 17節

キリストは、ご自分が私たちのために  
のろわれた者となることで、私たちを律法ののろいから  
贖い出してくださいました。

「木にかけられた者はみな、のろわれている」と  
書いてあるからです。

ガラテヤ人への手紙 3章 13節

しかし、私たちがまだ罪人であったとき、  
キリストが私たちのために死なれたことによって、  
神は私たちに対するご自分の愛を明らかにしておられます。

ローマ人への手紙 5章 8節

この希望は失望に終わることがありません。  
なぜなら、私たちに与えられた聖霊によって、  
神の愛が私たちの心に注がれているからです。

ローマ人への手紙 5章5節

むしろ、あなたがたの咎が、あなたがたと、  
あなたがたの神との仕切りとなり、  
あなたがたの罪が御顔を隠させ、  
聞いてくださらないようにしたのだ。

イザヤ書 59章2節

しかし、私たちがまだ罪人であったとき、  
キリストが私たちのために死なれたことによって、  
神は私たちに対するご自分の愛を明らかにしておられます。

ローマ人への手紙 5章8節

しかし、彼は私たちの背きのために刺され、  
私たちの咎のために砕かれたのだ。  
彼への懲らしめが私たちに平安をもたらし、  
その打ち傷のゆえに、私たちは癒やされた。

イザヤ書 53章5節

## 考えてみましょう

1. あなたが今、悔い改めたい罪は何ですか？
2. イエス・キリストの十字架の愛にどのように応答しますか？